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メディア・パトロール・ジャパン、スタートへ 2010/02/21 08:52 

顕著になった「報道しない」無視型  

  

  メディアの誤情報を監視するサイト 

  キーワードはネットで情報の共有化 

  
 ジャーナリストで激論ムック編集長の西村幸祐氏は20日、渋谷区の東京ウイメンズプラザで行われた愛書連二月例会で講演

し、近くスタートするメディア・パトロール・ジャパンについて、「メディアの誤情報をチェックし、その情報を共有化、一人で旗を立て

て戦っている皆さんに作戦指導してメディアに対する抗議の声を結集したい」など、要旨、次の通り語った。 
  
一、 三年前の12月に沖縄の集団自決に関する「軍命令があったかなかったか」の問題で、沖縄の集会に12万人が集まったと

報道された。それが一人歩きして当時の文科大臣がその数字を国会答弁でも使った。しかし、実際に調べたら2万人だったという

事が判り、当時、報道の誤情報を正す会が作られて記者会見までするという事件があった。その頃から私はメディアを監視する

サイトの必要性を感じていて訴えていたが、ようやく実現の運びとなった。  
  

 
 編集長、キャスター、執筆、司会進行、講演とマルチに大活躍する西村幸祐氏 

  
一、 五年前の事、三省堂が発行した英語の教科書に「日本は韓国を植民地化して言葉を奪い、名前も奪って過酷な支配をした」

と記述されていた。当時は歴史教科書でもそんなウソは書けなくなったので英語の教科書でやった。この事実がネットで騒がれ、

三省堂に対して抗議が殺到したため三省堂は記述を改めたという事件があった。その後あまり話題にはならないが、これな

どはもっと評価されても良いと思う。 
  
一、 記憶に新しいところでは毎日変態事件。毎日新聞の英語サイトにとんでもない情報が永年流されていたことがわかり、ネット

を中心にその毎日のサイトに広告を出しているスポンサーに女性からの抗議が殺到。一時、毎日のサイトからバナー広告が全

部消えたという事件があった。これなどはネット言論が現実に影響力を及ぼした典型的な例だ。  
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このチャンネル桜の番組で新サイトの狙いがよく分かります 

  
一、 最近のメディアの偏向報道は「報道しない」という方向にエスカレートしている。外国人参政権に反対する大規模な集会やデ

モを一切報道しない。あるいは外国人参政権についての国会質問、昨年の稲田朋美議員、今年の高市早苗議員の質問シーン

は国会中継されていない。これでは今なにが問題になっているのか、ネットをしない情報弱者には事実が伝わらない。 
  
一、 間もなくスタートするメディア・パトロール・ジャパンは日本記者クラブで記者会見するが、皆さんにお願いしたいことがある。

まず、過度な期待をするなということ。次に情報をどれだけ多くの人に共有して貰えるかが勝負であり皆さんの協力が欠かせな

いこと。現在、一人で旗を立ててゲリラ戦を展開している人々に共に戦うための作戦を指導し、ネット言論のパワーをもっと高め

たいと思っている。  
  

  
既に公開されているサイトのトップデザイン 

  
   一時間強の講演をざくっとまとめるとこんな感じだと思います。当日は西村さんのノートパソコンに入った画像やデータを交え

た講演になる予定でしたが、あいにくプロジェクターとスクリーンの準備不足で見ることが出来ませんでした。 
  
   しかし、編集長であり、キャスター、執筆、司会進行、講演とマルチに活躍する西村さんですが、実に良くネットをチェックしてし

ているものですね。新しいサイトはどの程度のスタッフがこの作業のために用意されているのか判りませんが、私たちも協力して

「メディアのウソはここに来れば一目瞭然」という総合サイトに育ってくれるとありがたいです。 
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タグ： メディア・パトロール・ジャパン  西村幸祐  すぎやまこういち  三橋貴明  外国人参政権  情報の共有化  愛書連   

  
   日比谷のプレスクラブでこのサイトの記者会見を行うそうですが、「メディアを監視するサイト」の発表を、監視されるメディアが

まともに取り上げるとは思えません。恐らく無視の媒体がほとんどだと思いますが、その時は私たちがプレスリリースを拡散しまし

ょう。 
  

 
「竹島プロジェクト」に参加しています 
・島根県 Ｗｅｂ竹島問題研究所   

  

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

 これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●NITABOH 仁太坊-津軽三味線始祖外聞 
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 

コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2010/02/21 09:28Commented by 花うさぎ さん 

2・28 中華膨張主義を許すな！日台共闘！台湾防衛アピール行進  
 
期日平成22年2月28日（日） 
※ 雨天決行 / プラカード、拡声器、日章旗、台湾旗、三民族旗 ご持参歓迎。 

内容 
14時30分 集合 於・柏木公園（JR「新宿」駅西口 徒歩5分） 
15時30分 行進（約40分） 
      柏木公園 → 新宿センタービル前 → 甲州街道（「新宿」駅南口前） → 明治通り

（伊勢丹前） → 新宿6丁目交差点を左折、新宿遊歩道公園（四季の道）にて解散 
 
主催 2・28台湾防衛デモ実行委員会 
お問合せ TEL 090-4138-6397 （永山）  

 

2010/02/21 10:54Commented by 国民の声 さん 

『偏向報道は（報道しない）という方向にエスカレートしている』 
とありますが、皆さんご存知の通り、昨年の日比谷公園へ集まった１５００人ほどの請願

デモ、今年２月２日の日比谷公会堂を満員にした２２００人の集会など、一切報道されて

いません。 
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また、小沢の不動産買いあさり、資金の調達方法など、小沢に関するカネの問題もうやむ

やにされたままメディアが報道しなくなりました。 

 
メディアが報道しない分、地道な方法ですが街宣を続けなければと思っております。  

2010/02/21 11:46

Commented by fu1220 さん 

花うさぎ様 
毎日ご苦労様です。本当に頭が下がります。 
いよいよですね。メディア・パトロ－ル・ジャパン 

わたしは報道側からの内部告発にも期待しています。 
すぎやま先生のお洒落で粋な感じが大好きです。 

 
エントリーとは関係ありませんが（花うさぎ様ごめんなさい） 
選択性夫婦別姓で議員の方々に、メールを送る方。 
こちらのサイトとっても便利です。 
ザ・議員 

http://www.giin-net.com/list.php?sortkb=0&giinkb=1 
 

 

2010/02/21 13:23

Commented by snowdrop さん 

現在でも三省堂の英語中学生２年用教科書の裏表紙奥付にある言語使用を

示した図表に反日捏造があることに最近気づきました。 

 
日本で使われている言語は日本語とアイヌ語で、インドではヒンディー語、アッサム語を

含んで１９の言語が使用言語として挙げられていました。 
が、 
＜中国＞で使われている言語が ＜中国語＞ １言語だけなんだそうです。 

 
wikiによれば、支那では■シナチベット語（□北京語（官話・マンダリン）、□南方語[広東語

（南部・香港・マカオ/粤えつ語）上海語（呉語）など]、□チベット語、□カムタイ、□ミャオヤ

オ）、■印欧語（タジク）、■南アジア語（モンクメール）、■アルタイ語（カザフ語、ウイグル

語、キルギス語、モンゴル、ツングース、朝鮮）が使われているとあります。 

 
中華人民共和国の言語が中国語１言語というのは政治です。学問ではありません。そし

て屈服した三省堂の姿勢がわかります。 

 
４月から改訂される見本を見ていないので、奥付がどうなっているかは今判りませんが、

こういう捏造が放置されているようなら、再び抗議し、使用学校の生徒１人１人に訂正版

が行き渡るようにさせたいです。前回の「朝鮮での朝鮮語使用が禁じられた」の訂正は学

校１部？教員１部？だったと思います。 

 
細かな部分ですが、是非ここにお集まりの保守のみなさんが教科書をご覧頂けたら幸い

です。 

 
PS:わたしも池袋で朝鮮半島の歴史のお話を聞きに行きましたよ。「征韓論」の経緯を聞

いていて、「征韓論」というより「朝鮮立国論」もしくは「朝鮮開国論」と名付けた方が良いと

思いました。  

 

2010/02/21 13:45

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 

 
毎度、タイムリーで、頻繁なエントリーに感謝致します。 

頑張り過ぎず、今のペース（ご負担かな？）で話題の提供とパブリシティーをお願い致しま

す。我々もそれに応じてできるだけのことを致します。 

 
このメディア・パトロールＪＰＮの立ち上げはＧＪです。指弾されたマスゴミを徹底的に追い

詰めて、究極はケース次第では法廷闘争にまで持ち込めれば良いと思います（その法廷

が赤一色では話にならないのですが・・・）。 

 
只、こういうことをしなければならない思想的偏向の日本の実情を見るにつけ本当に情け

ないですね。 

 
兎に角、今は日本解体４悪法（外国人基本住民法を含む）を絶対阻止しないといけませ
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2010/02/21 15:42Commented by しばりょう さん 

鳩山首相 足洗ったら、農業をやるそうですね。 
このぼんぼんに 農業が出来るか？です。 

 
今日は、オリンピックも一服で、外も ぽかぽか、こんな日もいいかも。 
4時起きで、ジャンプみなしたが、葛西 惜しかったです。 
 
NHKはオリンピック過剰に報道しすぎですね。同じシーン1日何回みたことか。 
国会中継やら無いのは、やはり恣意的ですね。 
民主のぼろぼろ内閣答弁 もっと国民に知らせて欲しいですね。  

 

2010/02/21 17:06Commented by 花うさぎ さん 

To bunkyo-kuさん こんにちは。 
 
>今年２月２日の日比谷公会堂を満員にした２２００人の集会など、一切報道されていま

せん。 

 
本当に頭に来ますね。あれだけの大事件をものの見事に全マスコミが無視ですから。 

 
>小沢に関するカネの問題もうやむやにされたままメディアが報道しなくなりました。 
 
しつこく続けて欲しいのですが。 

 
>メディアが報道しない分、地道な方法ですが街宣を続けなければと思っております。 
 
はい、ネットで情報に触れない人には街宣かデモ、ビラ配布しかありませんからね。地道

ですが、重要です。 

 

2010/02/21 17:08Commented by 花うさぎ さん 

To fu1220さん こんにちは。 
 
>わたしは報道側からの内部告発にも期待しています。 
 
はい。NHKでも数人出ましたが、良識ある人ならどんどん情報を寄せてくれることを期待

したいです。 

 
>すぎやま先生のお洒落で粋な感じが大好きです。 
 
格好良いですね(^^)。 
 
>選択性夫婦別姓で議員の方々に、メールを送る方。 
>こちらのサイトとっても便利です。 
>ザ・議員 
 
情報ありがとうございます。絶対潰しましょうね。  

 

2010/02/21 17:14Commented by 花うさぎ さん 

To snowdropさん こんにちは。 
 
>日本で使われている言語は日本語とアイヌ語で、 
 
があ～ん。それは酷い。情報感謝です。 

 
 
>＜中国＞で使われている言語が ＜中国語＞ １言語だけなんだそうです。 
 
そんなバカな(^^。その言語表はデタラメですね。 
 
>前回の「朝鮮での朝鮮語使用が禁じられた」の訂正は学校１部？教員１部？だったと思

います。 

 

 

5メディア・パトロール・ジャパン、スタートへ：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1469819/



う～む、その事実は知りませんでした。 

 
>細かな部分ですが、是非ここにお集まりの保守のみなさんが教科書をご覧頂けたら幸

いです。 

 
こういう情報も皆でこのサイトに上げたいですね。 

 
>征韓論」というより「朝鮮立国論」もしくは「朝鮮開国論」と名付けた方が良いと思いまし

た。 

 
ご苦労様でした。なるほど、「朝鮮開国論」の方がしっくり来ますね。 

2010/02/21 17:17

Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、横レスしつれいします。 
To しばりょうさん 、こんにちは。 
 

>NHKはオリンピック過剰に報道しすぎですね。同じシーン1日何回みたことか。国会中

継やら無いのは、やはり恣意的ですね。 
＝＞ 私は現在アジアに駐在しています。中国の犬ＨＫは酷いもんです。日頃、スポーツ

の結果はプロ野球以外著作権問題でほぼ全部静止画像ですよ。 

 
それがどういう訳か従来から著作権がバカ高い夏の五輪の結果は同様に静止画像なん

ですが、今回は日本人活動に限って幾分動画でオンエアーしています。どういう事なんで

すかね。 

 
ヴァンクーバーとの時差があるので、番組編成が大幅変更と言うのは理解しても、言わ

ば、時間調整に流す番組が昔流したものを恥もなく流しています。怠慢そのものです。 

 
犬ＨＫ見れなくても死にはしないので、どちらでも良いですが、本当にご都合主義の会社

です。 

 
政府予算が投入されているのでしょうから、こんな親中・韓の放送協会は事業仕訳の対

象です。たかが犬ＨＫの社員でありながら、高給を食んでいるいるのが大半でしょう。国民

目線というのなら、自分たちの給与を公開してみろ！と言いたいですね。 

 

2010/02/21 17:21

Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>究極はケース次第では法廷闘争にまで持ち込めれば良いと思います（その

法廷が赤一色では話にならないのですが・・・）。 

 
そうですね～。裁判官はそこまではいっていないような気がします、赤が優勢でしょうけ

ど。 

 
>創生「日本」も動き出しました様なので、サイレント国民の大いなる支持を取り付けない

といけませんね。 

 
はい、草の根と識者、政治家が一体となった運動が待たれます。 

 
>つまり、嘘つきということを公言している訳です。５月を待たずに早く退陣してほしいです

ね。 

 
「皆さん、正直に申告納税しましょう」って平成の脱税王が首相では云えないですよね。ま

ともな神経の持ち主なら、人に言われなくても議員辞職、時効分、重加算税分も国庫に納

税するのが当然でしょう。 

 
これからは「平成の脱税王」を枕詞に使いたいです。  

 

2010/02/21 17:23Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>このぼんぼんに 農業が出来るか？です。 
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ちゃんと農業をやっている人が怒るのではないですか？。農業を甘く見るなって。 

 
>NHKはオリンピック過剰に報道しすぎですね。同じシーン1日何回みたことか。 
 
異常な報道ぶりです。 

 
>国会中継やら無いのは、やはり恣意的ですね。 
>民主のぼろぼろ内閣答弁 もっと国民に知らせて欲しいですね。 
 
ほんとうですよ。まあ無理でしょうが。 

2010/02/21 20:26

Commented by しばりょう さん 

長崎知事選、自民推薦 中村氏 当確、まずは、ご一報。  

 

2010/02/21 20:59

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんばんは。 
 
>長崎知事選、自民推薦 中村氏 当確、まずは、ご一報。 

 
やった～、情報感謝です。 

 
ぐふふふふふ、民主落ち目か？(^^)。 

 

2010/02/21 21:02Commented by iza01210-hira さん 

夫婦別姓やら外国人参政権など民主党の悪法案に自分で出来る限りの事をしているつ

もりですが（反対の請願送付、議員へのメール、ＴＥＬ、デモ参加、ビラ配り、昔の知人へ

の手紙などなど・・・） 

 
絶望感に襲われながらも行動しないといかん！と・・・。微力ながらも・・ 

 
世界１６ケ国マスコミを信用する信用度調査で日本はダントツトップの70、2％。イギリス

はたったの14，2％、先進国は平均35％前後なのに後進国以上にテレビや新聞を信ず

る日本人ってお人好しなのか？洗脳され易い騙される民族なのか？（おれおれ詐欺に簡

単に引っ掛かるし）・・・。 

 
テレビや新聞が偏向報道、歪曲報道したい放題に本当に我慢が出来ない状況でした。 

 
やっと日本人の日本人による日本人のためのメディアが誕生してくれて嬉しい限りです。 
多分、反対勢力、圧力があると思いますが負けずに頑張って欲しいし、応援しますので期

待しています。 

 
話は変わりますが、外国人特権で国民健康保険料を悪用している中国人の実態を美しい

国への旅立ちさんのブログで拝見しましたが、是非この様な問題も取り上げて欲しいで

す。 

 
日本国民の血税が日本人の知らないうちに湯水の様に流れている事を知らせて欲しいで

す。 

 
 
 
 
 

 

2010/02/21 21:36Commented by 花うさぎ さん 

To iza01210-hiraさん こんばんは。 
 
>絶望感に襲われながらも行動しないといかん！と・・・。微力ながらも・・ 
 
ありがとうございます。TB頂いている【日本を】『日本解体法案』反対請願．ｃｏｍ【守ろう】

さんが実に詳しいサイトを再オープンしていますね。 
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>世界１６ケ国マスコミを信用する信用度調査で日本はダントツトップの70、2％。イギリ

スはたったの14，2％、先進国は平均35％前後なのに 
 
情けないですね～。ため息が出ます。 

 
>多分、反対勢力、圧力があると思いますが負けずに頑張って欲しいし、応援しますので

期待しています。 

 
いまのところ資金面での協力依頼はないようですが、いずれ情報収集と拡散に加えて課

題となるでしょう。 

 
>話は変わりますが、外国人特権で国民健康保険料を悪用している中国人の実態を美し

い国への旅立ちさんのブログで拝見しましたが、 

 
元ネタがこれですね。 
草莽の記 

http://plaza.rakuten.co.jp/seimeisugita/diary/201002140001/ 
 
これと似た例で韓国の新聞記者夫婦が日本で子どもを出産して確か30万以上を受け取

り、「この面では日本は韓国より進んでいる」とか書いていた事がありました。「怒りが爆

発！」ですよ。徹底的に搾取されてますね。 

 
しかし、色々チェックしてみるとよくもまあこんなことまで、という例が多すぎますね。先は

長そうです。 

2010/02/21 22:18Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 長崎知事選 自公系の中村氏初当選  

 
小沢氏の「政治とカネ」問題影響 

 
任期満了に伴う長崎県知事選は２１日投開票され、自民、公明両党が支援した無所属新

人の元副知事、中村法道氏（５９）が、元農水省室長、橋本剛氏（４０）＝民主、社民、国民

新推薦＝ら６新人を破り初当選を果たした。 

 
 今夏の参院選の前哨戦として、与野党対決となった今年初の知事選で、野党側が制し

たことで、鳩山政権にとっては打撃となった。鳩山由紀夫首相や民主党の小沢一郎幹事

長の「政治とカネ」をめぐる問題が、選挙戦に影響を与えたとみられ、今回の選挙結果は

結果は今後の政局にも影響を与えそうだ。 

 
 自民は不出馬を決めた金子原二郎知事の実質的な後継者である中村氏に推薦を出さ

ず、政党色を薄めた選挙戦を展開。中村氏は県庁での約３６年間の行政経験をアピール

した。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/election/100221/elc1002212147000-n
1.htm 
 
・そう、モロに影響した(^^)。  

 

2010/02/21 23:47Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース2 
 
町田市長選も自民推薦の現職石坂氏の当選のようです。 
23.30現在 
 
石阪 丈一無所属 79,000    
秋山 てつお 無所属 47,500  
 
http://www.city.machida.tokyo.jp/cgi-bin/senkyo/sokuho/kouho.cgi?thre
ad=b 
 
・よ～し(^^)。   
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2010/02/21 23:57Commented by 20a5911 さん 

更新日時：2月21日 22:56） [更新] 
長崎県知事選挙 

 
 開票 44％  
 
 有権者 1,174,280人  投票率 60.08％  
   党派  新旧 当選 
当確  得票  得票率  年齢 
 中村 法道  無  新   確  150,740  49.3   59   
 橋本  剛  無  新      96,934  31.7   40   
 大仁田 厚  無  新      37,387  12.2   52   
 押渕 礼子  無  新      11,363  3.7   71   
 深町 孝郎  無  新      6,047  2.0   67   
 山田 正彦  無  新      2,617  0.9   44   
 松下 満幸  無  新      854  0.3   62 
 
なんかもう、圧勝みたいですね。 
ちなみに長崎の地元では、事前にマスゴミが「民主推薦の候補が有利！」とか言ってたみ

たいですよ。  

 

2010/02/22 00:14Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんばんは。 
 
>ちなみに長崎の地元では、事前にマスゴミが「民主推薦の候補が有利！」とか言ってた

みたいですよ。 

 
小沢がモロに利益誘導してもダメだったようですね。町田市も小沢が出かけても逆転負

け。 

 
これで党内から「小沢退陣の声」が出なかったら、民主党は本当に終わりですね。 

 

2010/02/22 00:21Commented by 20a5911 さん 

小沢が幹事長やめたら、日教組の輿石が幹事長をやるんでしょうか？ 

 
北教祖問題を考慮して、やらなければ良いんですけど……。  

 

2010/02/22 00:26Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>・ニュース2 
> 
>町田市長選も自民推薦の現職石坂氏の当選のようです。 
>23.30現在 
> 
>石阪 丈一無所属 79,000    
>秋山 てつお 無所属 47,500  
> 
>http://www.city.machida.tokyo.jp/cgi-bin/senkyo/sokuho/kouho.cgi?th
read=b 
> 
 
 
こんばんわ。 
こちらも、気になっていました。 
良かったです。 
これが民意ですね。 
   

 

2010/02/22 00:52Commented by tropicasso さん 

To 花うさぎさん  
>To iza01210-hiraさん こんばんは。 
>これと似た例で韓国の新聞記者夫婦が日本で子どもを出産して確か30万以上を受け
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取り> 
>しかし、色々チェックしてみるとよくもまあこんなことまで、という例が多すぎますね。先は

長そうです。 

 
=> もし間違いなければ、福田康夫政権時に中国からの公費留学生に生活手当を月額

１７万円を支給決め、実施している筈です。 

 
こんなのも中国を侵略したというバカな解釈の懺悔と言えますね。 

 
話はそれますが、ニュースでは経済界の決算が四半期連続で投資増加？と利益１０％増

と言ってましたね。 

 
麻生政権の緊急財政政策の効果であり、マスゴミの嘘がばれました。一部の産業等は確

かに不況でしょうが、マクロ日本経済は右肩上がりだった訳です。 

 
只、ここに着てのバカ民主党のデフレ戦術で成長鈍化は必至でしょう。何が、消費税？何

が金持ち増税なんですか？ 

 
こりゃ～明確な社会・共産・ファッショ的なの民主党であることの証左ですね。打倒！バカ

鳩、汚沢！民主党解体だ！ 

2010/02/22 12:35

Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>小沢が幹事長やめたら、日教組の輿石が幹事長をやるんでしょうか？ 

 
普通なら徹底して小沢擁護してきた人ですから連帯責任ですが、常識が通じない党です

のでどうなるか？ですね。 

 
>北教祖問題を考慮して、やらなければ良いんですけど……。 
 
あの貧相な顔をテレビで見たくありませんからね(^^；。 

 

2010/02/22 12:36

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。 
 
>良かったです。 

>これが民意ですね。 
 
はい、流れは完全に変わりました(^^)。  

 

2010/02/22 12:38Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
＞もし間違いなければ、福田康夫政権時に中国からの公費留学生に生活手当を月額１７

万円を支給決め、実施している筈です。 

 
あ～何か記憶があります。 

 
>こりゃ～明確な社会・共産・ファッショ的なの民主党であることの証左ですね。打倒！バ

カ鳩、汚沢！民主党解体だ！ 

 
こんな事なら麻生政権の時の方が遙かに「マシ」でしたね。  
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